

## Was du brauchst:

- fester Blumendraht (ca. 40 cm lang)
- Bastelschere, Wollreste
- Klebeband, evtl. Stopfnadel
- 4 Holzperlen mit Loch
- 4 Federn

**1** Lege den Blumendraht zu einem Ring. Die Drahtenden werden miteinander verdreht, so dass der Ring nicht mehr aufgeht. Wickle dann einen Streifen durchsichtigen Klebeband um die Drahtenden, damit du dich nicht daran stichst.



**2** Knote jetzt das Ende eines langen Wollfadens um den Drahtring. Damit es nicht verrutscht, fixierst du es ebenfalls mit Klebeband. Dann umwickelst du den Drahtring dicht mit dem Wollfaden. Du musst den Faden dazu immer wieder um den Draht legen und das Ende in der Mitte durchziehen.



**3** Bist du wieder am Anfang angekommen, ziehst du den Faden durch eine kleine Schlaufe und machst einen halben Knoten. Mit dem losen Fadenende wird das Ringinnere kreuz und quer überspannt. Führe den Faden dazu locker über die Mitte zum gegenüberliegenden Rand. Dort machst du einige Wicklungen um den Drahtrand. Schiebe das Fadenende durch eine Schlaufe und lege ihn wieder



quer über den Ring zum anderen Ende. Du darfst die Fäden nicht zu stark spannen, sonst verformt sich der Ring. Fahre auf diese Weise fort, bis die Ringmitte wie ein Spinnennetz aussieht.

**4** Für die Verzierung nun noch drei längere Wollfäden abschneiden. Bei einem Wollfaden knotest du eine Perle an jedes Ende. Schlinge ein Perlenende um einige Fäden in der Ringmitte, das andere Ende baumelt lang herunter. An den anderen beiden Fäden befestigst du nur je eine Perle. Befestige das lose Ende jeweils links und rechts vom herunterhängenden Faden am Ringrand. Die Federn in die Löcher der Perlen stecken. Zum Schluss noch eine kleine Wollschlaufe als Aufhängung am Ringrand befestigen.



## Bruno Bär weiß mehr!

☾ Laut einer indianischen Legende lässt das Netz nur die guten Träume hindurch.

Die schlechten verfangen sich und werden von der Spinne (der Perle in der Mitte) gefressen.

### Was Ihr Kind dabei lernt

Diese Bastelarbeit erfordert Geduld und ein gewisses Maß an Fingerfertigkeit. Gehen Sie Ihrem Kind wenn nötig zur Hand. Ist der Traumfänger jedoch fertig, kann er beruhigend auf Kinder wirken, die unter nächtlichen Ängsten leiden.